
Compte-Rendu de Réunion
Lieu : : : ��Mairie�de�Bréauté
Rencontre�avec�le�maire

7�mars�2022�–�18h

Personnes présentes : : : ��

Quiintefeuille�de�Bréauté : : : ��Claude�Duvallet : : : #�Véronique�Hombert-Dupuis : : : #�Ghislain�Simon.

Mairie�de�Bréauté : : : ��Jean-Claude�Malo�(Maire) : : : #�Valérie�Lemonnier�(Responsable�des

associations) : : : #�Régis�Pascal�(Responsables�des�animations)

La�réunion�débute�par�un�tour�de�table�des�présents.�Nous�(Quiintefeuille)�avons�évoqué�l’élection�d’un
nouveau�bureau�avec�la�volonté�de�retrouver�une�certaine�stabilité�au�sein�de�la�Quiintefeuille.

On�a�réaffirrmé�que�la�Quiintefeuille�malgré�quelques�diffircultés�internes�au�CA,�continuait�d'exister�et
n'était�pas�dissoute�contrairement�aux�rumeurs.

On�a�évoqué�les�améliorations�potentielles�du�local�et�la�possibilité�de�le�raser�pour�en�construire�un
nouveau�mais�la�mairie�a�déjà�prévu�d'exploiter�la�partie�du�terrain�actuellement�inutilisée�pour�d'autres
choses�(la�partie�ou�il�y�a�de�veilles�constructions).�Ils�peuvent�donc�améliorer�l'électricité�de�notre�local
ou�d'autres�choses�si�nous�leur�demandons�mais�pas�de�nouveaux�locaux.

Ils�étaient�tout�de�même�un�peu�inquiets�pour�l'association�suite�à�tout�ce�qu'ils�ont�pu�entendre�mais
j'espère�qu'on�les�a�rassurés.

Nous�avons�de�nouveau�évoqué�la�possibilité�de�faire�un�audit�du�fonctionnement�de�la�Quiintefeuille
avec�l’AHAM�qui�dispose�du�FSE�(Fond�Social�Européen).�Nous�avons�depuis�rencontré�le�directeur�de�la
MJC�de�Bolbec�ce�qui�fera�l’occasion�d’un�compte-rendu�distinct.

La�mairie�de�Bréauté�nous�a�proposé�de�publier�des�articles�dans�le�« Le�p’tit�Bréauté »�et�sur�le�site
internet�de�la�Mairie.�Il�faut�contacter�Samuel�Dupré�pour�cela.
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Il � y � aura �de �nouveau � le � forum�des � associations �pour � la � journée �porte �ouverte � qui � aura � lieu � le � 3
septembre�2022.�Il �a�aussi �été�évoqué�qu'il �y�ait �plus�de�communication�entre�les�associations�pour
pouvoir�se�prêter�du�matériel�ou�des�locaux.

Il�y�aura�une�réunion�en�mai�pour�l'attrribution�des�salles�pour�l'année�prochaine.�Nous�avons�aussi�dit
que�nous�avions�trouvé�une�solution�pour�la�salle�d'anglais�pour�la�finn�de�la�saison.

Nous�avons�demandé�la�possibilité�d’avoir�la�salle�Philippe�Anquetil�pour�le�salon�annuel�de�révision
des�machines�à�coudre.

Ils�nous�ont�demandé�de�participer�à�la�fête�de�la�musique�entre�17h30�et�19h.�Nous�avons�proposé�de
voir�avec�nos�animateurs�danse�pour�des�animations�car�musique�et�danse�vont�de�pair.�Après�avoir
demandé�à�Patricia,�Thoomas�et�Muriel,�il�s’avère�qu’ils�ne�sont�pas�disponibles�car�ils�sont�occupés�avec
des�cours�dans�d’autres�associations�et�les�adhérents�travaillent.�
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